

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan analisis data yang telah peneliti lakukan dalam penelitian yang berjudul “Minat Baca Mahasiswa Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta”, maka dalam bab V ini dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Minat baca mahasiswa FAI UMY berada pada tataran cukup tinggi, rata-rata dari kebanyakan mahasiswa FAI UMY belum menjadikan budaya membaca sebagai hobi melainkan masih dalam tingkatan sekadar suka saja. Selain itu intensitas membaca buku dan meminjam buku di perpustakaan juga masih minim.
2. Genre buku yang diminati mahasiswa FAI UMY adalah buku yang bergenre novel dan buku keislaman. Dua genre buku tersebut mendominasi bahan bacaan mahasiswa FAI UMY.

## **B. Saran**

Berdasarkan penelitian yang telah dilaksanakan, maka peneliti memberikan beberapa saran kepada pihak yang terkait, di antaranya:

1. Bagi dosen, diharapkan dosen selalu memberikan tugas kepada mahasiswa nya berupa kewajiban membaca buku di luar kelas untuk kemudian disampaikan di ruang kelas sebelum pelajaran dimulai, dengan menggunakan urutan absensi pada setiap pertemuan berlangsung. Karena peran dosen cukup membantu mahasiswa dalam meningkatkan budaya literasi di lingkungan kampus.
2. Bagi lembaga internal kampus khususnya perpustakaan FAI UMY diharapkan bisa mengadakan lebih banyak lagi referensi buku yang mahasiswa FAI minati. Sebab hal itu sangat penting untuk menunjang budaya literasi mahasiswa di tingkatan fakultas FAI itu sendiri.
3. Bagi mahasiswa diharapkan untuk membuat lingkaran-lingkaran diskusi di lobby kampus serta menyediakan lapak baca buku gratis. Agar kemudian budaya literasi di kampus khususnya di FAI UMY minat membacanya bisa meningkat. Hal

tersebut harus didukung oleh semua pihak, mulai dari dosen, BEM, Senat Mahasiswa, sampai melibatkan organisasi pergerakan mahasiswa ekstra kampus dll.

4. Bagi dosen sekaligus mahasiswa diharapkan bisa memanfaatkan gadget dengan hal-hal yang bermanfaat. Semisal seperti buat forum-forum diskusi online, berbagi hasil tulisan, berbagi referensi bacaan dll.

### **C. Kata Penutup**

Puji syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan segala rahmat serta kasih sayang-Nya dan nikmat sehat yang tak terkira kepada penulis sehingga saya dapat menyelesaikan keseluruhan proses penyusunan skripsi yang berjudul “Minat Baca Mahasiswa Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta” ini dengan baik.

Penulis sepenuhnya menyadari begitu banyak kekurangan, kelemahan dan bahkan masih jauh dari kata sempurna dalam penyusunan skripsi ini karena kemampuan penulis yang masih sangat terbatas. Oleh karena itu, penulis berharap kritik serta saran yang membangun dari para pembaca yang budimana. Semoaga penelitian ini dapat bermanfaat bagi para pembaca. Akhir kata penulis ucapkan banyak terimakasih, semoga Allah meridhoi setiap langkah dan perjuangan kita. Aamiin.